

Nota de Prensa No. 014-2017

Unos 320 estudiantes de la Unag se alojarán en campamento de Copeco

:::: La institución de prevención instaló 18 carpas en el campus para alojar a los universitarios por un período de dos meses

Un campamento con capacidad para albergar a 320 estudiantes, fue instalado por la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) en la Universidad Nacional de Agricultura (Unag).

Por casi una semana el equipo de Preparación y Respuesta de Copeco trabajó en la implementación de este albergue temporal, en respuesta a las instrucciones del presidente de la República, Juan Orlando Hernández.

Semanas atrás el mandatario instruyó al comisionado nacional de Copeco, Lisandro Rosales Banegas, a poner en marcha un plan para el mejoramiento de la calidad de estadía de los estudiantes, en vista de que la construcción de los nuevos edificios de la Unag no ha concluido.

Además solicitó prestar la colaboración necesaria a los miembros de la Junta Interventora de la Unag, con el único objetivo de crear un ambiente idóneo para que los universitarios cursen sus estudios.

El director de Preparación y Respuesta de Copeco, Oscar Mencía, explicó que el campamento se mantendrá hasta que concluya la elaboración de los dormitorios en los que se alojarán a los estudiantes en la universidad.

“Hemos estado reunidos con la comisión interventora por mandato del presidente de la República, Juan Orlando Hernández, y del comisionado Lisandro Rosales para buscarle una solución a los estudiantes de primer año”, señaló.

Mencía explicó que inicialmente en este campamento estarán los estudiantes que no concluyeron con los últimos 28 días de clases de su primer año académico.

Ellos dejarán de gastar en alquileres de habitaciones y en el pago de transporte para movilizarse hasta la sede universitaria, explicó el funcionario.

Detalló que el campamento, que estará instalado por casi dos meses, consta de 18 carpas equipadas con la logística necesaria para el cumplimiento de las medidas y recomendaciones internacionales

Contó que para el campamento se utilizó piso impermeabilizado con material plástico, se instalaron además plantas de energía eléctrica, baños portátiles, duchas térmicas, entre otros.

Según Mencía, a finales del próximo mes se habilitará otra parte del albergue que será utilizado por al menos 700 alumnos de primer ingreso.

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS

HOJA DE PRENSA

La semana pasada Copeco en coordinación con la Secretaría de Salud, realizó un operativo de fumigación en las instalaciones de la Unag a fin de garantizar la erradicación del zancudo responsable de la transmisión de enfermedades vectoriales como el dengue, zika y chikungunya.

Tegucigalpa M.D.C. 31 de enero, 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616
Comayagua, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS